

Achtzehnter Sonntag.

O, was haben wir gehört! Die Brüder, die lieben herzigen Brüder kommen am nächsten Sonntag vielleicht schon, um Pappas Geburtstag hier zu feiern. Das ist zu hübsch! — Tante Susanne verrieth es uns, als wir am vorigen Sonntag beisammen waren, und wie haben wir getanzt, gesprungen und gelacht! Wir haben so viel Hübsches ausgedacht, ich habe nur nicht immer Zeit, es niederzuschreiben. Wir haben einen Spaß erfunden, der so niedlich ist, daß ich ihn vor Freude kaum hinschreiben kann. Wir sprachen wieder von dem Mittagessen und wußten nicht recht, wie wir Manches einrichten sollten, und auch, daß Alle Platz am Tische hätten; da sagte Minna: „Wißt Ihr was? Wir wollen gar kein Mittagessen geben, aber kochen wollen wir doch.“